

第29回みつきレディースオープン卓球大会 参加の皆様へ ご挨拶

2025年5月14日
三木市卓球協会
会長 塩谷英雄

皆様、本日は、ご参加頂き誠にありがとうございます。
三木市卓球協会を代表してお礼申し上げます。

本大会は1997(平成9)年から卓球愛好者との親睦、そしてより高い技術向上を目指し始めて29年となります。

本日参加の皆様は、県外から滋賀県、三木市に併せ近隣の神戸市三田市、明石市、加古川市、高砂市、そして東は西宮市、西は姫路市から、お越しくださりました。

参加人数は33組66名となりました。誠にありがとうございます。

さて、三木市のお国自慢をさせていただきます。戦国時代、歴史で知られている三木合戦により荒廃した町を豊臣秀吉の復興策で高工業が発達化し、今日の金物産業の発展の基礎を作られ、三木金物ブランドが全国的に有名になりました。酒米の山田錦の主生産地でもあり、数多くのゴルフ場があります。

また、「馬とのふれあい」が出来る三木ホースランドパーク、三木なのに「ネスタリゾート神戸」、山田錦の館、吉川温泉よかたん、本年2025年4月に開駅した「道の駅よかわ」など観光資源も多彩です。ご家族お友達ともお越し下さい。

●●● 次世代への恩送り ●●●

三木市卓球協会は、1954(昭和29)年7月に誕生し、今年で71年になります。これからは卓球競技の普及と発展を次世代へ繋ぐ、受けた恩を返すのではなく、受けた恩を次へ送っていく「次世代への恩送り」を目指した活動をしていきます。

今後もし引き続きのご支援を賜りますようお願い申し上げます。

本日は、大いに楽しく、そして戦って下さい。

ご健闘をお祈り ご挨拶とさせていただきます。